



2018
3/15
完工

農業研究施設
岩手県花巻市



2018
2/21
完工

沖縄県南城市
なす栽培棟(ビニール温室)

1月中旬より沖縄南城市で施工中のなす栽培棟(ビニール温室)が2月21日に完工しました。暖かい沖縄での使用目的は台風大雨などによる災害被害を防ぐための施設であり、本土と違い、暖房設備のない温室棟がとても新鮮です。工事期間38日間、プライベートでは沖縄文化を体験したり、休日の沖縄を満喫しました。2月11日(日)には英城さん37歳のお誕生日を安藤班4名で祝福しました。いい雰囲気のお店で、英城さん「馬刺し大好きです!」とコメントしました!



1月中旬より沖縄南城市で施工中のなす栽培棟(ビニール温室)が2月21日に完工しました。暖かい沖縄での使用目的は台風大雨などによる災害被害を防ぐための施設であり、本土と違い、暖房設備のない温室棟がとても新鮮です。工事期間38日間、プライベートでは沖縄文化を体験したり、休日の沖縄を満喫しました。2月11日(日)には英城さん37歳のお誕生日を安藤班4名で祝福しました。いい雰囲気のお店で、英城さん「馬刺し大好きです!」とコメントしました!

トダテック工事部
ハウス建設
南国・沖縄南城市
北国・花巻市
二ヶ所の施設が無事完工いたしました。

国地方にて養鶏場建設中です。市川班は山形県内の物件施工の予定です。多忙なスケジュールの中、仕事に遊びにと生活を楽しんで頑張ってください。

新しいトダテクメンバーを紹介します!
千葉 祐輝 (ちば ゆうき)
生年月日 1994年3月12日
●趣味 作詞・文章作成
高校生の頃から一から文を作る事をしています。
●特技 作詞やドラマ、音楽関係のこと、文章作成、動画作成
●好きな食べ物 寿司
●尊敬する人 福寿司がおすすめです!
●学生時代に取り組んだコトは 友人関係
この会社に入つてびっくりしたこと
たることは
伴つたことのない筋肉痛
●今後の目標は 自分を知ることから始めていきながら、自分を見据え、自信をつけていきたいと思います。
一石二鳥
●自分を四字熟語で表すなら
寿司 福寿司がおすす
めです!
●好きな食べ物
●尊敬する人 及川シノン
高校生の頃から一から文を作る事をしています。
●特技 作詞やドラマ、音楽関係のこと、文章作成、動画作成
●好きな食べ物 寿司
●尊敬する人 福寿司がおすす
めです!
●学生時代に取り組んだコトは 友人関係
この会社に入つてびっくりしたこと
たことは
伴つたことのない筋肉痛
●今後の目標は 自分を知ることから始めていきながら、自分を見据え、自信をつけていきたいと思います。
一石二鳥
●自分を四字熟語で表すなら
寿司 福寿司がおすす
めです!



tetunews

新社屋完成時期の変更
工程表変更のため2018年6月から同年同8月へ延期となります。
5月から8月までの工事部事務所につきましては石巻市駒田内の仮設事務所にて営業いたします。

TODA TEKU INFORMATION
年1回 健康診断のお知らせ
下記の通り健康診断を実施いたします。
解体部 平成30年4月10日(火曜日)9:00~
アグリ事業部 平成30年4月06日(金曜日)9:00~
女子 平成30年4月10日(火曜日)11:00~
木製品加工事業部・出張班 ※日程調整の上で後日実施いたします。
高設計・オランダ式温室が3月15日(木)に完工いたしました。
200坪の広大なハウスは今後農業研究施設として利用されます。
現在、安藤班は広島県・愛媛県(四

●入社1年目 (2017年4月25日入社)
勝又 巍さん
将棋の史上最年少プロ棋士、藤井聰太四段(14)が昨年12月のデビュー戦以降、公式戦で11連勝し、新記録を達成。月末までに連勝を14に伸ばしました。
座右の銘は「水滴石を穿つ」
わずかな水滴でも、絶えず落ちる
と固い石にでも穴をあけるよう
に小さなことを継続することで
大きな結果につなげたいと思つ
ています。頑張りますのでよろしくお願いします。
将棋界にも
ものすごい新人が
登場しました!
2017年4月には▲
こんな事がありました。

ここから
はじめました
人生には終わりがないもの。
毎日が新しい人生
スタートの繰り返し!
2017年4月には▲
こんな事がありました。

4月生まれ
お誕生日
おめでとう
4月6日 戸田 裕純さん
仕事にゴルフに
これからも元気に頑張ってください。
ゴルフの調子はどうですか?

宮城県石巻市発、新しい農業と一緒に作つてゆく元気な会社からの雑談ネタのアレコレ。大切にしているのはヒトと人とのつながりです。

人から人へつなぐ
**ヒト・モノ
デキゴト**
vol.2
TODA TEKU 編集室